



## Korem 073/Makutarama Raih Dua Piagam Penghargaan Dari KPPN Semarang II

Agung widodo - [JATENG.KAMPAI.CO.ID](http://JATENG.KAMPAI.CO.ID)

Oct 10, 2022 - 17:53



*Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi S.I.P., M.A.P., Menerima Piagam Penghargaan Dari Kantor Pelayanan Perbendaharaan Negara (KPPN) Semarang II. Bertempat, Jl. Ki. Mangunsarkoro, Karangkidul, Kecamatan Semarang Tengah, Kota Semarang, Jawa Tengah.*

KOTA SEMARANG- Komandan Korem 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi

S.I.P., M.A.P., menerima Piagam penghargaan dari Kantor Pelayanan Perbendaharaan Negara (KPPN) Semarang II. Bertempat, Jl. Ki. Mangunsarkoro, Karangkidul, Kecamatan Semarang Tengah, Kota Semarang, Jawa Tengah. Senin, (10/10/2022).

Dalam hal ini, Korem 073/Makutarama menerima dua (2) Piagam penghargaan sebagai Satuan Kerja (Satker) terbaik peringkat I penilaian IKPA triwulan III Tahun 2022 Pagu DIPA>50 M dan Satuan Kerja (Satker) terbaik peringkat I penilaian IKPA Semester I Tahun 2022 Pagu DIPA>50 M.



Penghargaan tersebut diserahkan langsung oleh Plt Kepala KPPN Semarang II bapak Farhan Fatnanto S.E., Ak., dan diterima oleh Danrem 073/Makutarama.

Menurut Plt Kepala KPPN Semarang II bapak Farhan Fatnanto S.E., Ak., pemberian penghargaan ini dalam rangka memotivasi dan mendorong Satker untuk meningkatkan kinerja pelaksanaan anggaran dan pelaporan keuangan tingkat Unit Akutansi Kuasa Pengguna Anggaran (UAKPA).

Danrem 073/Makutarama menyampaikan ucapan terima kasih atas penghargaan yang telah diberikan oleh KPPN Semarang II.

"Kami sangat bangga dan berterima kasih dengan apresiasi dan penghargaan yang diberikan oleh KPPN Semarang II, hal ini merupakan bukti bahwa Korem 073/Makutarama mampu dalam pelaksanaan kinerja anggaran dan laporan keuangan," katanya.

"Ini berkat kerja keras yang dilakukan oleh Korem 073/Makutarama, sehingga kami meraih penghargaan ini dan semoga kedepannya kami bisa melaksanakan yang lebih baik lagi dari tahun ini," tutup Danrem.

Hadir pada kegiatan tersebut, Danrem 073/Makutarama, Kepala KPPN

Semarang II beserta staf, Pgs. Kasrem 073/Makutarama, serta Pasirenproggar.

Redaktur : JIS Agung

Kontributor : Penrem 073/Mkt